

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis diberikan kesempatan dan kemampuan untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.

Sholawat beserta salam semoga tetap tercurah bagi Nabi Muhammad SAW dan selaku umat Islam semoga kita mampu menjalankan setiap sunnah Rasul termasuk sunnah dalam bidang pengembangan ekonomi umat berdasarkan Syariah Islam sebagaimana yang telah dicontohkannya beserta para sahabat, tabi' dan tabi'in.

Seperti yang kita ketahui bahwa perkembangan Lembaga Keuangan Syariah (LKS) di Indonesia mengalami adanya peningkatan yang cukup signifikan, salah satunya adalah dengan adanya koperasi syariah. Koperasi syariah merupakan suatu lembaga keuangan mikro syariah dimana menggunakan sistem bagi hasil yang sesuai syariat Islam.

Pertumbuhan koperasi syariah di kota Pekanbaru terus tumbuh tiap tahunnya. Saat ini ada 45 jumlah koperasi syariah. Berdasarkan data yang diperoleh oleh penulis dari Dinas koperasi kota Pekanbaru jumlah koperasi yang aktif sebanyak 20, sedangkan yang Tidak aktif sebanyak 25. Perkembangan koperasi syariah di Pekanbaru memang cukup bagus. Didukung dengan sebagian besar masyarakat yang muslim tertarik dengan simpan pinjam yang sesuai syariatnya. Akan tetapi banyak dari masyarakat yang belum menggunakan jasa koperasi syariah

dikarenakan kurangnya pemahaman dan belum tersosialisasi secara merata bahkan ada yang beranggapan jasa koperasi syariah hanya bagi umat Islam saja.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari tentunya masih banyak terdapat kekurangan. Dengan keterbatasan kemampuan dan cakrawala berpikir serta keterbatasan waktu dan kesempatan, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul: **“Analisis Persepsi Masyarakat Kota Pekanbaru terhadap Koperasi Syariah.”**

Dalam penulisan ini penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan dan motivasi secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya kepada:

1. Rektor Universitas Islam Riau Bapak Prof. Dr. Syafrinaldi, SH., M.C.L
2. Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Dr. Zulkifli, MM., ME. Sy.
3. Ketua Prodi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE, M.Sc, Ak.
4. Bapak Dr. Zulkifli, MM., ME. Sy dan Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE, M.Sc, Ak. Selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Bapak dan Ibu pengajar yang telah memberikan bekal ilmu selama perkuliahan. Serta karyawan/ti Fakultas Agama Islam yang dalam hal ini banyak membantu dalam menyelesaikan segala urusan administrasi.

Semoga dengan bantuan dan kebaikan yang telah diberikan dapat dibalas oleh Allah SWT. Penulis berharap kritik dan saran yang membangun karena penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih, semoga skripsi ini memberikan manfaat kepada penulis dan pembaca sekalian.

Pekanbaru, 29 November 2018

Penulis

ELI FAZMIMA
1423110085